
CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CMACS FUNDEB SANTOS

Ata da 4ª reunião ordinária - Gestão 2020-2022

Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte às nove horas e trinta minutos em
segunda chamada, o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da
Educação – CMACS FUNDEB Santos, reuniu-se ordinariamente, nas dependências do Centro de
Formação Prof. Darcy Ribeiro - Formação, Pesquisa e Tecnologia Educacional, Rua São Paulo,
nº40 A, Vila Belmiro. A reunião foi iniciada com a presença dos seguintes conselheiros, Márcia
de Castro Calçada Kohatsu, Kátia Regina Araujo Domenes, Cleunice Alves de Souza, Cassio
Raimundo Simões Canhoto, Enéas Machado, Cláudia Santos Suzumura Cintra, Denise Seoane
Costa, e com a seguinte pauta: 1. Análise da prestação de contas do mês de novembro do ano de
2020 – Processo nº 56.543/2020-44, apresentado em 2 (dois) volumes; 1.1. Foram percebidas
inconsistências no gerencial de novembro, a saber: na página 28 o Registro 23.401-3 não atua
mais na Câmara e sim na Prefeitura Municipal de Cubatão; percebe-se inconsistência no local de
atuação de servidores cedidos, Registro 13.419-7 que aparece na página 28 e 64 em locais
diferentes; Registro 19.242-7 aparece na FUPES e na Câmara; na página 67 encontra-se a
servidora Sonia Maria Firveda com cargo efetivo de Diretor, readaptada como Coordenadora
Pedagógica; 1.1.1 observa-se a ausência de servidores cedidos no quadro, às páginas 26 a 30; 2.
percebe-se alguns salários brutos a maior nas páginas, 81, 82, 84v, 85, 93, 93v, 94v, 95, 98, 99,
99v, 100v, 101, 102v, 106v, 113v, 115v, 116, 119v, 125, 131, 133, 190, 193, 199 v ,205, 208, 209,
214 v, 216, 227v; 3. Observa-se a repetição das folhas 38 a 48; 3.1 Percebesse a necessidade do
retorno do quadro das substituições dos cargos de Especialista da Educação; 3.2 necessidade
urgente de um índice a frente de todos os processos de prestação de contas do FUNDEB; 3.3
verifica-se nas páginas 26 a 30 que o quadro de cedidos é referente ao ano de 2019; 4. Assuntos
gerais. 4.1 Foram justificadas as faltas dos Conselheiros: Adelita Fraga da Silva, Adriana
nascimento de Almeida, Kaio Cesar Pereira, Renata Cardoso Paes da Silva Tramontino, Nada
mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e eu, Denise Seoane Costa, lavrei a presente ata
que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente do CMACS. Os demais
conselheiros constarão em lista de presença apartada a
esta.___________________________________________________________________
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